

Amenaza fractura al PRI en Sinaloa

PAN, PRD, Convergencia y PT buscan postular a un senador priista en una alianza opositora

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@nuevoexcelsior.com.mx

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) está en riesgo de sufrir una fractura más como consecuencia de las diferencias internas por la elección de su candidato al gobierno de Sinaloa, pues integrantes de las dirigencias estatales de PAN, PRD, PT y Convergencia buscan un acuerdo con el senador priista Mario López Valdez para que se convierta en el candidato del bloque opositor al tricolor.

La génesis en la construcción de esta alianza opositora en Sinaloa se origina por los resultados recientes de encuestas locales en las que López Valdez aparece en el primer lugar de preferencias electorales con 38.1 por ciento, seguido en el PAN por la popularidad de Heriberto Félix Guerra, con 33 por ciento, pero como no es un precandidato oficial, porque es el secretario de Desarrollo Social, su más cercano compañero mejor posicionado es Manuel Clouthier con 19.3 por ciento.

Por el lado del PRI, el segundo mejor posicionado es Jesús Vizcarra Calderón, identificado como el que cuenta con el respaldo del gobernador saliente, Jesús Aguilar Padilla.

En la negociación, de acuerdo con información confirma-

da por **Excélsior** con personajes sinaloenses de todos los partidos, se puso sobre la mesa que en 2004, López Valdez estaba en el primer lugar de preferencias del PRI, pero por un acuerdo político se hizo a un lado para dejar pasar a Aguilar Padilla, que en ese momento tenía menos de 10 puntos porcentuales de previsión de votaciones.

Ahora, por segunda ocasión consecutiva, Aguilar Padilla pretende que los respaldos se queden con Vizcarra y López Valdez se haga a un lado; por eso los opositores al PRI ya entablan el diálogo con el senador del tricolor para que con su popularidad ayude a la oposición a sacar al tricolor del poder del estado.

Afianzan Zacatecas

En contraste, los priistas están a punto de concretar la alianza electoral con el Partido del Trabajo en Zacatecas para levantarle la mano a Miguel Alonso como el candidato de la unidad opositora al gobierno perredista de Amalia García.

Ayer incluso uno de los personajes de mayor arraigo político en Zacatecas, por parte del PRI, Arturo Nahle, anun-

ció que el respaldo del PRI está con Miguel Alonso, mientras que los petistas, la mayoría seguidores de los hermanos Monreal, se preparan para definir públicamente, en unas horas más, la concreción de su alianza con el priismo.

Unidad en PAN Veracruz

Mientras, en la casa panista, los precandidatos Juan Bueno, Gerardo Buganza y Miguel Ángel Yunes mostraron al CEN su disposición a trabajar

por la unidad del partido, pero las definiciones se registrarán a partir del 15 de febrero, luego de la publicación de la convocatoria oficial el 11 próximo; por lo pronto, ninguno de los tres se baja de la precandidatura.

La pugna López Valdez no cuenta con el apoyo del mandatario saliente, quien respalda a Jesús Vizcarra.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 04.02.2010	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------



**POPULARIDAD
SINALOENSE**

El senador López Valdez (izquierda, con Murillo) busca la candidatura desde 2004, y hoy parece encabezar las preferencias en diversas encuestas locales.